

OFFENSIV GEFÜHRTER

GERICHTSPROZESS

gegen GenfeldbesetzerInnen

1.6. 2010

UM 13.30 UHR

**AMTSGERICHT
ROSTOCK
SAAL 323**

Im Frühjahr 2009 besetzten Aktivistis nahe Rostock ein Feld, auf dem das „Agro Bio Technikum“ gentechnisch veränderte Pflanzen anbauen wollte. 3 BesetzerInnen stehen nun am 01.06. deswegen vor Gericht.

Es gibt viele Gründe, die gegen grüne Gentechnik sprechen – herrschaftskritische, anti-kapitalistische, ökologische und gesundheitliche. Somit viele Gründe gegen grüne Gentechnik zu kämpfen und sich nicht von staatlicher Repression einschüchtern zu lassen. Den Beschuldigten wird „Hausfriedensbruch“ vorgeworfen – dies ist ein Versuch die Aktion zu entpolitisieren. Eine offensive Prozessstrategie, durch die auch politische Inhalte thematisiert werden, soll das verhindern.

Die Beschuldigten freuen sich über viele kreative „Zuschaueris“, welche die Verhandlung mitgestalten, auf Aktionen vor und im Gericht und auch über Aktionen auf den Feldern. Ihr könnt auch ein Fax an das Gericht schicken um eure Meinung zum Prozess mitzuteilen: www.solifaxaktion.de.vu

**Auf nach Rostock am 01.06.
Gerichte sind zum Essen da!!!**

Infos zu Gentechnik & dem Filz
zwischen Konzernen und Behörden:
Gentech-weg.de.vu